



En Jalisco atienden al primer caso con sospecha de hepatitis aguda grave de origen desconocido

La Secretaría de Salud Jalisco (SSJ) notifica un caso sospechoso de hepatitis aguda grave de origen desconocido, el primero identificado en la entidad; además se atiende a otro caso con sospecha referido de Nayarit. Ambos pacientes actualmente son atendidos en hospitales del Área Metropolitana de Guadalajara (AMG).

En el informe de la dependencia, se menciona que, el primer caso es una niña de un año y tres meses, quien el pasado 1 de mayo inició con síntomas como fiebre y dificultad para respirar; residente del municipio de Zapotlán El Grande, se encuentra internada en un hospital público de esta ciudad.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/en-jalisco-atienden-al-primero-caso-con-sospecha-de-hepatitis-aguda-grave-de-origen-desconocido-8333179.html>